



Nº 063

Le 18 mars 1988

## SITUATION AU HONDURAS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé aujourd'hui sa profonde préoccupation devant la grave évolution de la situation à la frontière entre le Nicaragua et le Honduras. Il a fait remarquer que "le Canada s'intéresse depuis longtemps au processus de paix et tout événement qui menace ce processus nous trouble".

Comme l'a déclaré aujourd'hui l'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, "il existe un consensus de plus en plus large selon lequel les forces nicaraguayennes ont effectivement pénétré en grand nombre en territoire hondurien. Ce fait, survenant immédiatement avant l'ouverture de pourparlers en vue de la conclusion d'un cessez-le-feu, nuira aux chances d'instauration de la paix".

M. Clark s'est également dit préoccupé par l'envoi au Honduras de forces américaines supplémentaires. Bien que la présence de ces forces fasse suite à une demande des autorités honduriennes, il a noté avec préoccupation qu'il s'ensuivait un accroissement des tensions menaçant l'esprit du plan de paix pour l'Amérique centrale. M. Clark a appelé toutes les parties au conflit à résoudre leurs différends à la table de négociation plutôt que sur le champ de bataille.

Les représentants diplomatiques du Nicaragua, du Honduras et des États-Unis ont été convoqués aujourd'hui au ministère des Affaires extérieures et priés de transmettre les vues de M. Clark à leur gouvernement respectif.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures